

GÉNÉRATION 2010 | ATELIERS ET MINI-CONCERTS

Montréal, le 27 janvier 2010 – L'Ensemble contemporain de Montréal+ et sa directrice artistique Véronique Lacroix invitent les mélomanes à assister aux ateliers et mini-concerts *Génération 2010* le samedi 13 février 2010, entre 10 h et 17 h, à la Salle de récital du Conservatoire de musique de Montréal. L'entrée est libre.

Cette édition 2010 du projet *Génération* accueillera quatre jeunes compositeurs de la relève : Simon Martin (Québec), Christopher Mayo (Ontario), Cassandra Miller (Colombie-Britannique) et Gordon Williamson (Ontario). Tous travailleront la matière sonore en direct avec dix musiciens de l'ECM+, sous la direction de Véronique Lacroix. Véritables incursions dans l'imaginaire des compositeurs, ces ateliers de composition animés par la chef d'orchestre permettront aux auditeurs de découvrir le processus de création en suivant le fil qui mène à l'écriture d'une œuvre. En prélude aux ateliers, des mini-concerts feront entendre des pièces déjà achevées de ces mêmes compositeurs: *Poème d'appartenance* de Simon Martin; *Godfrey* de Christopher Mayo; *O Zomer!* de Cassandra Miller; et *Two Pairs* de Gordon Williamson. L'aventure *Génération* se poursuivra suite aux ateliers, alors que les participants écriront chacun une œuvre nouvelle pour l'ECM+ à l'occasion de sa prochaine tournée canadienne à l'automne 2010.

La création musicale en direct, en toute complicité avec les musiciens et le public !

Créé en 1993 par l'ECM+, le projet *Génération* offre une tribune et une visibilité à de jeunes compositeurs canadiens talentueux qui bénéficient ainsi d'une expérience professionnelle concrète. Véronique Lacroix et les musiciens de l'ECM+ tiennent à favoriser le travail des compositeurs de la relève et à initier le public à la création musicale. De nombreux compositeurs d'ici ont participé à ces ateliers, dont Louis Dufort, Sean Ferguson, Nicolas Gilbert, Pierre F. Klanac, Jean-François Laporte, Nicole Lizée, Maxime McKinley, André Ristic et Ana Sokolovic.



Génération 2010

Ateliers et mini-concerts

Animation et direction : **Véronique Lacroix**

9 musiciens : **ECM+**

Entrée libre

Renseignements : 514 524-0173

Horaire

SAMEDI | 13 FÉVRIER 2010

10 h – Atelier et mini-concert avec Simon Martin

13 h 30 – Atelier et mini-concert avec Gordon Williamson

15 h 15 – Atelier et mini-concert avec Christopher Mayo

Salle de récital du Conservatoire de musique de Montréal

4750, rue Henri-Julien | Accès métro Mont-Royal

Aussi

MERCREDI | 10 FÉVRIER 2010

11 h – Atelier et mini-concert avec Cassandra Miller

Cégep St-Laurent (Salle Adrienne-Milotte, Pavillon E)

625 Ste-Croix | Accès métro Du Collège

- 30 -

Source : **ECM+**

514 524-0173 | info@ecm.qc.ca

GENERATION 2010 | WORKSHOPS AND MINI-CONCERTS

Montreal, January 27, 2010 – The Ensemble contemporain de Montréal+ and its artistic director Véronique Lacroix invite music lovers to the public composition workshops and mini-concerts of their *Generation 2010* project, Saturday February 13, 2010 from 10am to 5pm. Admission is free.

The 2010 edition of the *Generation* project will feature four young upcoming composers: Simon Martin (Quebec), Christopher Mayo (Ontario), Cassandra Miller (British-Columbia) and Gordon Williamson (Ontario). All will collaborate with 10 musicians from the ECM+, directed by Véronique Lacroix, to further develop their musical language. These workshops, hosted by the conductor, are a journey into each composer's imagination and are designed to illustrate the creative process behind musical composition. To introduce the composers, one of their completed works will be performed prior to each workshop: *Poème d'appartenance* by Simon Martin; *Godfrey* by Christopher Mayo; *O Zomer!* by Cassandra Miller; and *Two Pairs* by Gordon Williamson. The *Generation* project continues after the workshops, as the participants each write a new work for the ECM+ to be performed in its next Canadian tour in the fall of 2010.

Composing live with musicians and the audience!

Created in 1993 by the ECM+, the *Generation* project offers a voice and visibility to young and talented Canadian composers as they benefit from a real professional experience. Véronique Lacroix and the ECM+ musicians believe in promoting upcoming composers and initiating the public to musical composition. Quite a few Canadian composers have participated in these workshops, among them, Louis Dufort, Sean Ferguson, Nicolas Gilbert, Pierre F. Klanac, Jean-François Laporte, Nicole Lizée, Maxime McKinley, André Ristic and Ana Sokolovic.



Generation 2010

Workshops and mini-concerts

Conductor and host: **Véronique Lacroix**

9 musicians: **ECM+**

Free admission

Info : 514 524-0173

Schedule

SATURDAY | FEBRUARY 13, 2010

10 h – Workshop and mini-concert with Simon Martin

13 h 30 – Workshop and mini-concert with Gordon Williamson

15 h 15 – Workshop and mini-concert with Christopher Mayo

Salle de récital du Conservatoire de musique de Montréal

4750 Henri-Julien | Mont-Royal Metro

Also

WEDNESDAY | FEBRUARY 10, 2010

11 h – Workshop and mini-concert with Cassandra Miller

Cégep St-Laurent (Adrienne-Milotte Hall, E Pavilion)

625 Ste-Croix | Du Collège Metro

- 30 -

Source : **ECM+**

514 524-0173 | info@ecm.qc.ca